

Protokoll:

Ausschussmitglied Kurz verweist auf die Notwendigkeit zur Entwicklung eines Parkkonzeptes für den Stadtteil Niederberg sowie für den Bereich der Greiffenklaustraße.

Der Parkdruck in den o.g. Bereichen sei auch außerhalb der Saison, in der Großveranstaltungen stattfinden, hoch.

Zahlreiche Anwohner der Bergstraße hätten das Problem, dass sie ihre Fahrzeuge nicht in der Nähe ihres Wohnhauses abstellen können.

Da die Bergstraße ein erhebliches Gefälle aufweise, seien insbesondere ältere sowie mobilitätseingeschränkte Anlieger auf einen Stellplatz in Wohnortnähe angewiesen.

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Tatbestandsvoraussetzungen für die Einrichtung eines Bewohnerparkens nicht gegeben seien. Ausschussmitglied Kurz bittet die Verwaltung, Alternativvorschläge zur Minderung des Parkdrucks im Bereich der Bergstraße/ Neudorfer Weg zu entwickeln.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis.